

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 8. August 2012

Fahnden mit feiner Nase - Die Diensthunde der Polizei



Drogensuche zu Übungszwecken im Rathauskeller

Die Polizeiakademie Hessen bildet seit August 1954 in ihrem Fachbereich Diensthundewesen in Mühlheim am Main alle hessischen Polizeihunde und deren zweibeinige Partner aus. In Lehrgängen erhalten die Hunde ihr Basiswissen. Bei den Dienststellen erfahren sie während ihrer gesamten Dienstzeit, unter dem Eindruck des praktisch Erlebten, weiterbildende Ausbildung. Ferner werden Weiterbildungsseminare veranstaltet. Jährlich müssen die Hunde ihre Diensttauglichkeit in einer sogenannten Leistungsstandfeststellung überprüfen lassen. Solch eine Prüfung fand am heutigen Vormittag in den Kellerräumen des Rathauses Zellhausen statt. In Zusammenarbeit mit ihrem Hundeführer galt es, verschiedene Drogenarten ausfindig zu machen, die zuvor versteckt wurden.